



# Exalcalde Dino Lotito cuestiona ajuste presupuestario en Santo Domingo

“Entregamos el municipio con recursos y con sus finanzas sanas”, dijo el ex jefe comunal en relación al déficit revelado por el actual alcalde.

Crónica  
 cronica@lidersantonio.cl

El exalcalde Dino Lotito se manifestó profundamente extrañado por las recientes declaraciones del actual jefe comunal de Santo Domingo, Fernando Rodríguez, sobre un ajuste presupuestario por una supuesta reducción en los recursos disponibles.

“Estoy extrañado por las declaraciones del alcalde Rodríguez al afirmar que no habrá actividades en el verano y que se rebajarán las subvenciones municipales a las organizaciones sociales y deportivas por no contar supuestamente con presupuesto”, partió señalando Lotito.

Luego aseguró que “entregamos el municipio con recursos y con sus finanzas sanas. Si la administración actual tiene lineamientos que van a modificar el gasto o la entrega de subvenciones, serán ellos los que tendrán que responder a la comunidad



LOTITO REBATIÓ LAS DECLARACIONES DEL ACTUAL ALCALDE.

por estas decisiones, porque recursos hay”.

Lotito aportó que “recién en enero otorgaron una subvención por 100 millones a una agrupación cultural y el municipio quedó con un presupuesto 2025 aprobado estimado de 30 mil millones, cifra más que suficiente para las necesidades del municipio de Santo Domingo” sostuvo el exalcalde.

En la edición del domingo de Diario El Líder, el actual alcalde Fernando



EL EXALCALDE DIJO QUE LA CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO MUNICIPAL FUE “UNA MOCHILA”.

Rodríguez estimó en 1.800 millones de pesos la disminución en el presupuesto que tendría el municipio este 2025 en relación al año anterior, lo que atribuyó a un mal cálculo presupuestario de la administración de su antecesor.

Lotito hizo énfasis en que “no hay justificación para reducir actividades y

## 1.800

millones de pesos sería la disminución en el presupuesto municipal para este 2025, según el actual alcalde Fernando Rodríguez.

subvenciones. En nuestra administración, que inició el 2021 con un presupuesto mucho menor, pudimos por tres años consecutivos y después de pandemia, realizar todas las actividades del año, dar subvenciones y realizar proyectos de gran importancia”.

Por otra parte, el exal-

calde recordó lo que ocurrió con la construcción del nuevo edificio municipal, y que pese a todo, durante su gestión se logró sacar adelante diversos proyectos.

“Recibimos un municipio endeudado por la administración anterior, del mismo señor Rodríguez, con el Banco BCI, que decidió la construcción de un nuevo edificio municipal, construcción que recibimos inconclusa y con la empresa constructora en quiebra. Sin embargo, a pesar de esa mochila, pudimos afrontar la puesta en marcha del municipio post pandemia y cumplir con toda la comunidad, con creces, en todos los aspectos de seguridad pública, apoyo social, subvenciones, inversiones y salud”, afirmó.

Finalmente hizo hincapié en que “las inversiones también se pueden gestionar con recursos externos, fue así como conseguimos, con gestiones de nuestro equipo, los recursos para las nuevas luminarias que están actualmente en proceso de licitación, pavimentaciones que están ejecutándose hoy, vehículos y maquinarias de uso municipal, vehículos para bomberos, etcétera”.